

Valle de Roncal

Cumbres del Pirineo Navarro

05 - 08 DIC 2024 (4 días)

V4164



Nivel B. Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Nivel C. Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

El Valle del Roncal y las Cimas de Pirineo Navarro

El valle del Roncal es el más oriental de los valles del Pirineo Navarro, y es para muchos el más hermoso. Conjuga paisajes rotos, de piedra labrada por las fuerzas naturales, como los desolados karst de Larra, foces como la de Burgi; con otros más amables y atrayentes, como los bosques de haya y las cimas de Belagua, las más altas del Pirineo Occidental. Es un entorno a veces inhóspito, a veces bucólico, casi siempre exigente, que abruma por su belleza y singularidad.

La parte más alta del valle está coronada por el pico Anie, que se considera sagrado en Navarra y el País Vasco, mientras que su cota más baja la encontramos aguas abajo del río Esca, que vertebra todo el valle, en la foz de Salvatierra o Burgui. En medio encontraremos pueblos de montaña, queso artesano, magníficos bosques caducifolios y el sorprendente karst de Larra.

El Pico Anie y Cimas de Belagua.

La Reserva Natural de Larra es la mayor reserva que existe en Navarra y comprende una de las zonas kársticas más extensas de Europa. Es un paisaje en el cual se combinan grandes formaciones de rocas calizas (lapiaces, dolinas y simas) salpicadas de pinos negros con grandes superficies de pastizales de montaña.

En este entorno se alza el Pico Anie, que para los amantes de las estadísticas, diremos que es la primera cumbre que, viniendo del Cantábrico, supera los 2.500 m, anunciando así la Alta Montaña Pirenaica. Aunque situado íntegramente en el Béarn francés, de siempre se ha considerado el Anie una montaña vasca (denominada Pico Auñamendi)

Además de la subida al Pico Anie por ambos grupos, ascenderemos dos de las atalayas que coronan el Valle de Belagua, el único valle glaciar existente en Navarra

Isaba.

Al norte del Valle pirenaico del Roncal, bañada por las aguas del río Esca y rodeada de agrestes montañas, se asienta la noble localidad de Isaba, donde nos alojaremos.

Sus calles estrechas y empedradas en torno a las que se alzan armoniosas casas señoriales de piedra y madera, con empinados tejados a dos o cuatro aguas que evitan que la nieve se deposite en ellos, son junto a la majestuosa iglesia-fortaleza de San Cipriano del siglo XVI, su seña de identidad.

PROGRAMA

05 DICIEMBRE 2024

Viaje a Isaba.

Viaje hasta la población navarra de Isaba (420 km) donde nos alojaremos.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Isaba

Al norte del Valle pirenaico del Roncal, a los pies del valle de Belagua, bañada por las aguas del río Esca y rodeada de agrestes montañas, se asienta esta noble localidad.

RUTAS

La Cascada de Belabarze Distancia: 9 km, Subida 330 m, Bajada 330 m

Las aguas de los diferentes arroyos que nutren al río Esca corren entre magníficas paredes rocosas. Uno de ellos, el Belabarze, se adentra por una garganta rodeada de frondosos bosques de pino royo, abeto y haya. Nuestra senda acompaña a este río y una vez alcancemos las Ateas de Belabarze (impresionante angostura horadada por las aguas del arroyo) pequeños saltos de agua, pozas, hayedos y avellanares nos acompañarán hasta alcanzar la Cascada de Belabarze, desde donde podremos contemplar el gran circo rocoso del Pico Ezcaurre, sin lugar a dudas un lugar perfecto para disfrutar y relajarse.

ALOJAMIENTO

Hotel *** SNÖ Isaba en Isaba (AD)

06 DICIEMBRE 2024

El Pico Anie (2.507 m) y el Karst de Larra.

La Reserva Natural de Larra es una de las zonas kársticas más extensas de Europa, en la que se combinan grandes formaciones de rocas calizas (lapiaces, dolinas y simas) salpicadas de pinos negros con grandes superficies de pastizales de montaña. En este entorno se alza el Pico Anie, la primera cumbre que, viniendo del Cantábrico, supera los 2.500 m, anunciando así la Alta Montaña Pirenaica. Aunque situado íntegramente en el Béarn francés, de siempre se ha considerado el Anie una montaña vasca (denominada Pico Auñamendi). Ambos grupos harán la misma ruta pero de forma independiente, cada uno al ritmo adecuado al nivel, y regresarán a Roncal al finalizar.

RUTAS

El Pico Anie desde el Collado de La Pierre Distancia: 14 km, Subida 920 m, Bajada 920 m

Las líneas perfectas que despliegan el Anie en forma de elegante pirámide de caliza gris sobre uno de los paisajes más fabulosos de los Pirineos, el karst de Larra, la convirtieron en montaña sagrada en las tradiciones euskeras, donde la leyenda dice que en su cima habitaba un gigante que cultivaba un huerto de plantas mágicas. Si alguien robaba una de esas plantas, el gigante desencadenaba una tormenta espantosa sobre el valle. Nuestro recorrido comienza en la curva helicoidal, un poco antes de acceder al Col de la Pierre Saint Martin, en pleno Macizo Karstico de Larra. Una vez pasemos el Portillo de Pescamo, el caos rocoso y laberíntico del macizo nos va acompañar en la mayoría de nuestro recorrido, encontrándonos con dolinas y alguna que otra sima. Las vistas que tendremos del Lapiaz con el Anie al fondo son espectaculares y como broche final el último tramo de ascenso al pico resulta impresionante, al igual que las vistas de las que podremos disfrutar, los Pirineos al fondo y casi podremos tocar con las manos La Mesa de los Tres Reyes y el Petrechema.

ALOJAMIENTO

Hotel *** SNÖ Isaba en Isaba (AD)

07 DICIEMBRE 2024

Cimas del Rincón de Belagua. El Monte Ukerdi y las cimas de Latzagorria y Lapazarra.

Al norte del Valle del Roncal se encuentra el Valle de Belagua, el único valle glaciar existente en Navarra y que fue formado hace miles de años por una de las lenguas de hielo que partían del glaciar de Larra. Su nombre lo recibe del río Belagua en cuya vegetación se entremezclan pinos, abetos, hayas, quejigos, avellanos, y tilos. El oso, en la fauna salvaje pirenaica, es por excelencia el “señor del bosque”, un animal mítico y emblemático, su presencia en los montes roncaleses es, sin duda, el mejor termómetro de salud ambiental. Hoy nos espera un exigente día en el que desde el Rincón de Belagua ascenderemos progresivamente hasta alcanzar las cimas del monte Ukerdi (Nivel C) y Lapazarra (Nivel B), en el corazón de Larra.

RUTAS

El Monte Ukerdi Distancia: 20 km, Subida 1400 m, Bajada 1400 m

Hoy nos espera un exigente día en el que desde el Rincón de Belagua ascenderemos progresivamente hasta alcanzar la cima del monte Ukerdi, en el corazón de Larra. La excursión pasa por zonas de diferente vegetación y aspecto. Entre ellas, el frondoso hayedo en fuerte pendiente que asciende hasta el collado de Larrería, en cuyo camino encontraremos la Cueva de Antxomarro, a la que podremos entrar si llevamos linterna y aprovisionarnos con el agua que emana en su interior. El entorno es de gran belleza, y en temporada de setas, serán numerosas las que encontremos por el camino. A partir de ahí, iremos por el valle de Ukerdi, en constante ascenso hasta alcanzar los 1800 mts aprox. Este valle es muy bonito y combina los prados, bosques mágicos, pinos negros, zona karstica, etc... con derroche de naturaleza salvaje. Llegaremos finalmente hasta el Portillo de Larra, y a partir de ahí tomaremos una canal inicialmente herbosa y luego karstica que ya sin árboles nos llevará al collado que da acceso a la cima. El regreso lo haremos por la GR11, en vez de tomar el valle de Ukerdi, algo más larga pero merece la pena porque tiene un andar mucho más cómodo, ya que son prados en su mayoría, en vez de terreno tan pedregoso.

Cimas de Latzagorria y Lapazarra Distancia: 14 km, Subida 870 m, Bajada 870 m

Hoy nos espera una interesante ruta circular ascendiendo las cimas de Latzagorria y Lapazarra. A pesar de no poseer una elevada altitud son unas espléndidas atalayas desde las que podemos admirar la impresionante Reserva Natural de Larra, el valle de Belagua y gran parte del pirineo navarro. En el descenso visitamos la cueva de Antxomarro y el cauce de origen glaciar del río Belagua (único en el pirineo navarro).

ALOJAMIENTO

Hotel *** SNÖ Isaba en Isaba (AD)

08 DICIEMBRE 2024

El Barranco de Belabarze y el Camino de los Contrabandistas. Viaje de regreso.

Nuestro último día por los Valles del Roncal realizaremos dos rutas en las proximidades de Isaba. Mientras el grupo de Nivel B caminará por el Valle de Belabarze por donde corren las aguas que nutren al río Eska, antes de su unión con las aguas del río Belagua, el grupo de Nivel C seguirá la que fue la ruta utilizada por múltiples vecinos roncaleses en su camino hacia Francia para ganarse la vida de diferentes formas. Tras las rutas emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

La Cascada de Belabarze Distancia: 9 km, Subida 330 m, Bajada 330 m

Las aguas de los diferentes arroyos que nutren al río Eska corren entre magníficas paredes rocosas. Uno de ellos, el Belabarze, se adentra por una garganta rodeada de frondosos bosques de pino rojo, abeto y haya. Nuestra senda acompaña a este río y una vez alcancemos las Ateas de Belabarze (impresionante angostura horadada por las aguas del arroyo) pequeños saltos de agua, pozas, hayedos y avellanares nos acompañarán hasta alcanzar la Cascada de Belabarze, desde donde podremos contemplar el gran circo rocoso del Pico Ezcaurre, sin lugar a dudas un lugar perfecto para disfrutar y relajarse.

El Camino de los Contrabandistas Distancia: 7 km, Subida 450 m, Bajada 500 m

El Camino de los Contrabandistas. Las primeras montañas que se contemplan desde Isaba son las Peñas de Ardibidegaina, unos preciosos escarpes rocosos que dan inicio a un cordal que separa el valle de Belagua y el de Mintxat, y que termina en la frontera francesa. Pero este cordal no es sólo famoso por su belleza natural sino porque fue utilizado ampliamente por los habitantes del Roncal para acceder a los pastos de altura y, en épocas de escasez, por maquis, contrabandistas incluso por las famosas alpargateras, mujeres del valle del Roncal que en el siglo XIX pasaban a la vertiente francesa, para trabajar en las fábricas de alpargatas de la comarca de Bearn. Nuestra ruta nos llevará por un viejo camino entre bosquetes de boj y robledal hasta el Alto de Armos, 1366 m, desde donde podremos disfrutar de una bella panorámica del Valle del Roncal y Belagua.

INFORMACIÓN

Precio: 525 €

Alojamientos:

Hotel *** SNÖ Isaba en Isaba

Suplemento individual: + 120 €

Comidas:

Media pensión incluida salvo la cena del jueves

Transporte:

Furgoneta

Otros Servicios:

Alquiler de crampones: 12 €

Observaciones:

CRAMPONES NECESARIOS

Lo normal para esta época del año es que sea necesario el uso de crampones a un nivel básico (pendientes moderadas).

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking
Camisetas transpirables de manga larga
Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)
Chaqueta de plumas ligera (opcional)
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)
Botas con Goretex o similar y que acepten crampones de correas
Gorro y guantes
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Cubre-mochila impermeable
Guetres (polainas para la nieve)
Crampones (se pueden alquilar en Geo)
Bastones telescópicos (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos).
[Ver causas de anulación.](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 105,00 € antes del 10/11/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 25/11/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y

anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 26/11/2024 a 01/12/2024: Gastos de cancelación de 210,00 €
- De 02/12/2024 a 03/12/2024: Gastos de cancelación de 315,00 €
- De 04/12/2024 a 05/12/2024: Gastos de cancelación de 525,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.